

Por: Tony Díaz Susavila

EL 19 de noviembre, Día de la Cultura Física y el Deporte en Cuba, se celebrará con dis{imiles actividades, sobre todo en los barrios y comunidades.

Así lo destacó hoy Eric Gutiérrez Rodríguez, director de Recreación Física del Inder, durante la reunión mensual del organismo deportivo con la prensa nacional, acogida por el Salón Adolfo Luque del Estadio Latinoamericano

Gutiérrez aclaró que no habrá -como de costumbre- un acto central en una provincia determinada, y que los previstos acontecerán en municipios y localidades desde los días previos a la fecha de celebración.

Igualmente enfatizó en que todas las actividades estarán dedicadas al Atleta Mayor, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, a cinco años de su desaparición física.

El jolgorio por el 19 de noviembre incluirá reconocimientos a profesores vinculados a comunidades consideradas como vulnerables, allí donde estos desarrollan su quehacer cotidiano.

Igualmente serán homenajeados con el Sello Conmemorativo 60 Aniversario del Inder un grupo de personalidades con destacada labor en el sector, en tanto recibirán la Distinción Jóvenes por la Vida varios trabajadores que han sobresalido en el enfrentamiento a la covid-19.

Como colofón regresarán Marabana y Maracuba, el domingo 21 de noviembre, de modo presencial para los cubanos y virtual para los foráneos.

La principal convocatoria pedestre cubana realizará su edición 35 por calles de esta capital, mientras que Maracuba vivirá su ocasión 20 en toda la geografía nacional.

La arrancada de Marabana se producirá en el Parque 13 de marzo, de La Habana Vieja, y terminará en la Ciudad Deportiva de La Habana, en un trayecto de poco más de 13 kilómetros. No será competitiva en esta oportunidad.

Gutiérrez recalcó que todas las acciones se desarrollarán apegadas a las regulaciones epidemiológicas que exige la pandemia de la covid-19.

Con la jornada por el Día de la Cultura Física y el Deporte concluirán las celebraciones por el

60 Aniversario del Inder, cumplido el 23 de febrero pasado.

El 19 de noviembre de 1961 el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, clausuró la I Plenaria Nacional de los Consejos Voluntarios Deportivos. «Sin Revolución no se habría podido soñar con desarrollar en nuestro país un gran movimiento deportivo», expresó en aquella ocasión.

Aquel acontecimiento motivó que en 1985 el comité ejecutivo del Consejo de Ministros emitiera el Decreto No. 128 oficializando el Día de la Cultura Física y el Deporte.